

**SCV trifft KiTa:
Strahlende Kinderaugen erleben die
Vielfalt der SCV-Angebote**

Am Freitag, 1. April, fand zum zweiten Mal das Angebot „SCV trifft KiTa“ statt. Im Rahmen eines normalen KiTa-Vormittages waren alle Kinder ab vier Jahren mit Erzieherinnen in den Sportpark eingeladen.

Der Tag begann für einen Teil der etwa 80 teilnehmenden Kinder mit einer gemeinsamen Wanderung ab der Michaelskirche. Um 9 Uhr, dem gemeinsamen Beginn im Sportpark, wurden alle von Sandra, Erzieherin in der Rappelkiste und zugleich Übungsleiterin im KSC, aufgewärmt.

Nachdem die Kinder in Gruppen aufgeteilt waren, konnten sie unter Anleitung von SCV-Übungsleitern hautnah Sportangebote aus den Bereichen Ballschule (Tennis), Fußball, Kindersportclub (KSC), Handball und Turnen erleben. Die Übungsleiter und Helfer des SCV wurden tatkräftig unterstützt von beteiligten Erzieherinnen und mithelfenden Eltern, die die Gruppen mit den Kindern begleiteten. Gegen 13 Uhr, nach einem gemeinsamen Cool-down und ein paar Worten zum Abschied, gingen die Kinder zurück in ihre KiTa oder wurden von den Eltern abgeholt.

„SCV trifft KiTa“ zeigt Kindern und deren Eltern, welche Sportmöglichkeiten es im SCV für dieses junge Alterssegment schon gibt und versteht sich als Einladung, bereits im Kindesalter regelmäßig Sport zu treiben:

Einerseits aus Freude an ausgewogener, altersgerechter Bewegung und der Begegnung mit Gleichaltrigen im „Hier und Jetzt“. Andererseits, mit Blick in die Zukunft, als wichtigen Beitrag für einen gesunden Lebensstil. Neben der Vielzahl an sportlichen Bewegungsmöglichkeiten ist „SCV trifft KiTa“ auch ein Rahmen, wo sich die Kinder aus allen vier Kindertagesstätten in Vöhringen erleben und die Erzieherinnen aus allen KiTa's zusammen treffen.



Michael Gessel
(SCV Jugendbeauftragter)

**Handball
Abstieg der Ersten besiegt**



**Liebe Handballfreunde,
die Saison 2015/16 ist „Geschichte“!**

Leider ist sie im aktiven Männer-Bereich nicht so verlaufen, wie wir – und sicherlich auch Sie – uns das vorgestellt haben. Wir alle wussten, dass es schwer werden würde, haben uns aber dennoch Platzierungen analog der Vorjahre erhofft. Und dies war ganz bestimmt nicht unrealistisch. Sehr viele Einzeldetails haben dazu geführt, dass wir unsere Ziele nicht realisieren konnten. Intern wird wohl noch das eine oder andere aufgearbeitet werden müssen. Je schneller und gründlicher dies erfolgt, desto besser! Dann geht es darum, die Lehren daraus zu ziehen, die Runde abzuhaken, die Negativerlebnisse aus den Köpfen zu verbannen, ein paar Wochen richtig abzuschalten um mit neuem Schwung, Elan, Optimismus, aber auch der unbedingt erforderlichen Zielstrebigkeit, Einstellung und absoluten Leistungsbereitschaft die Spielzeit 2016/17 anzugehen. Dies betrifft nicht nur die M1 sondern in gleichem Maße die M2 – und würde auch mit gewissen Abstrichen unserer Hobby-Mannschaft der M3 gut zu Gesicht stehen.

Aber nicht alles in der nun abgelaufenen Runde war enttäuschend. Bestes Beispiel dafür ist die Frauen-Mannschaft. Ein gut harmonisierendes Quartett, bestehend aus Cheftrainer Bernhard Kast, Konditionstrainer Korbinian Stahl, Mannschaftsverantwortlicher Dieter Vogel und Betreuerin Sabine Vogel sorgte für einen reibungslosen Trainings- und Spielbetrieb. Die gesamte Spielanlage verbesserte sich kontinuierlich, die Verantwortung verteilte sich zusehends auf mehrere Schultern und der Neuzugang im Tor, Nicole Beinlich, sorgte obendrein noch für den einen oder anderen zusätzlichen Punktgewinn. Schließlich darf auch die am Ende der Runde erfolgreich gelungene Integration einiger A-Jugendspielerinnen als erfolgreich gewertete Aktion bezeichnet werden. Wenn man diese vielen Einzelteile zusammenfügt, überrascht das dadurch entstandene Puzzle in Form des vierten Rangs gar nicht mehr so sehr. Am Ende fehlten zum Aufstieg in die Bezirksliga gerade einmal drei Punkte. Da könnte man fast ins Grübeln kommen – aber zumindest künftige Saisonziele realistisch ins Auge fassen!

**Damenschuhe, Kinderschuhe, Herrenschuhe,
Sportschuhe, Hausschuhe, Taschen, Strümpfe,
Schuhpflege...**



Bei uns immer günstig!

Eine Filiale ist immer in Ihrer Nähe: **VÖHRINGEN, ILLERTISSEN, NERSINGEN, BABENHAUSEN, LANGENAU**

PLANUNGSBÜRO



Alles rund um Architektur

- Bauanträge
- Werkplanungen
- Energieberatung
- Begutachtung von Gebäudeschäden und Ausarbeitung von Sanierungen
- Bauleitung und Überwachung
- Sicherheits- und Gesundheitskoordination von Baustellen
- Thermographie

PLANUNGSBÜRO
GUIDO SCHMÖLZ

Bahnhofstr. 26
89269 Vöhringen
Tel. 07306 / 9 29 56 68
Fax 07306 / 9 29 56 69
guido.schmoelz@t-online.de

Partnerschaft auf Augenhöhe



Wir sind der verlässliche Baustoffpartner in der Region

WÖLPERT
Ihr freundlicher Holz- und Baustoffhändler

seit 75 Jahren und in Zukunft

BELEZA
by Ihle

BELEZA by Ihle
Hauptstraße 43
89250 Senden

Tel. 07307/9362323
Mobil 0176/61814013
www.beleza-by-ihle.de

Dauerhafte Haarentfernung, Permanent Make-Up, Naildesign, Hand- und Nagelpflege, Anti-Aging und Akne-Behandlung

Lebensmittel-Frischemarkt Rahn

Tradition verpflichtet

- ✓ Jede Woche ab Dienstag **Frischfisch** in großer Vielfalt
- ✓ Jede Woche ab Donnerstag **Pfisterbrot** aus der Hofpfisterei München
- ✓ Und jeden Tag ... **KÄSEANGEBOT** in großer Vielfalt

MATHIAS RAHN

Bahnhofstraße 10 • Telefon 0 73 06 / 63 69